

# MICHEL BARNIER

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- **European Commission's Head of Task Force for Relations with the United Kingdom (2019-2021)**
- **French Minister of Foreign Affairs (2004-2005)**



## Topics

- Economics
- Finance
- Politics

Michel Barnier dikenal secara internasional sebagai orang Prancis untuk Eropa. Mantan menteri luar negeri Prancis dan spesialis profil tinggi di Eropa memimpin negosiasi Brexit sebagai kepala negosiator Uni Eropa. Michel Barnier (\*1951) lulus dari sekolah bisnis ESCP Europ. Setelah terlibat dalam organisasi kepemudaan Gaullist UDR di usia muda, ia segera berkarir di bidang politik setelah menyelesaikan studinya. Dia awalnya bekerja sebagai staf berbagai menteri sebelum menjadi anggota Dewan Umum di Departemen Savoie pada tahun 1973.

Pada tahun 1978, ia masuk ke Majelis Nasional Prancis sebagai wakil termuda untuk RPR neo-Gaullist. Pada tahun-tahun berikutnya, Michel Barnier menduduki berbagai jabatan, antara lain Menteri Lingkungan Hidup, Menteri Eropa, dan Menteri Luar Negeri. Hingga 2009, dia adalah Menteri Pertanian dan Perikanan. Barnier juga terkenal dalam politik Eropa.

Pada tahun 1999, Michel Barnier menjadi anggota Komisi Eropa dan mengambil alih portofolio kebijakan regional dan reformasi kelembagaan. Dia kemudian menjadi penasihat khusus Presiden Komisi Uni Eropa José Manuel Barroso dan terpilih menjadi anggota Parlemen Eropa pada tahun 2007. Di sana dia mengambil alih jabatan Komisararis untuk Pasar dan Jasa Internal di Komisi Barroso II. Dengan demikian, dia memegang portofolio kunci selama krisis keuangan dan ekonomi Eropa, yang mencakup tanggung jawab untuk mengawasi penyedia jasa keuangan dan menghilangkan hambatan pasar.

Sejak 2014, ia juga menjabat sebagai Wakil Presiden Komisi. Setelah mandatnya berakhir, Barnier ditunjuk sebagai Penasihat Khusus Komisi Uni Eropa untuk Kebijakan Pertahanan dan Keamanan Eropa oleh Presiden Komisi Jean-Claude Juncker. Barnier melakukan tugas ini secara kehormatan sebelum menjadi kepala negosiator Komisi UE untuk Brexit pada Juli 2016. Orang Eropa yang yakin memimpin salah satu negosiasi terbesar dalam sejarah UE hingga Maret 2021. "Monsieur Brexit" diyakinkan terutama dengan kesabarannya dan fakta bahwa dia tidak pernah putus asa dengan tugas yang rumit.

Ketika Michel Barnier melamar pencalonan Républicains menjelang pemilihan presiden Prancis pada tahun 2022, dia berada di urutan ketiga dalam pemilihan pendahuluan internal partai dengan 23,9 persen.